



Distr.
GENERALE

S/6420

7 juin 1965

FRANCAIS

ORIGINAL : ANGLAIS

RAPPORT DU SECRETAIRE GENERAL

1. J'ai reçu les renseignements suivants du Bureau de mon représentant dans la République Dominicaine, M. José Antonio Mayobre, touchant une violation du cessez-le-feu qui a provoqué des morts et qui a eu lieu à Saint-Domingue dans la soirée du 4 juin 1965.

2. Vers 19 h 40, une série d'explosions s'est produite dans la zone tenue par les forces du colonel Francisco Caamaño. Ces explosions se seraient produites en huit endroits différents, la plupart dans le quartier des rues Juan Isodoro Perez et Enriquillo. Une femme a été tuée et six autres personnes blessées; elles ont été transportées à l'hôpital, où un jeune garçon a succombé par la suite.

3. Le colonel Cavalcanti et un autre membre du Bureau de mon représentant qui, sur l'invitation du colonel Caamaño, se trouvaient à son quartier général à ce moment-là ont entendu huit explosions qui semblaient avoir été provoquées par un tir de mortier. Avant l'une de ces explosions, le colonel Cavalcanti a vu une lueur venant du nord. Au moment des explosions, il a aussi pu voir un hélicoptère qui survolait la zone située au nord du corridor et à l'est du fleuve Ozama.

4. Dans la soirée même et le lendemain matin encore, le colonel Cavalcanti s'est rendu sur les lieux où étaient tombés les explosifs. Il a découvert en plusieurs endroits des obus de mortier et en un point on lui a remis une pièce qui semblait faire partie d'un obus de bazooka. Un rapide examen des cratères semblait indiquer que plusieurs points avaient été touchés du nord et un de l'est. Les fragments d'obus recueillis aux points d'impact sont examinés par les collaborateurs de mon représentant afin d'en déterminer le fabricant et de trouver d'autres indices.

5. Comme je l'indiquais dans mon dernier rapport touchant la situation dans la République Dominicaine (S/6408), mon représentant dans la République Dominicaine est venu au Siège le 1er juin pour y procéder à des consultations avec moi. Il a quitté New York le 5 juin pour reprendre ses fonctions à Saint-Domingue où il est arrivé le lendemain.

